みどりみらい<牧の原> ぐんじとしのりの議会報告

2003/02/22 Vol. 5 西の原 2-3-6-104 TEL/FAX 45-8362 E-MAIL ID / toshigunji@hotmail.com

いつもお世話になっております。平成16年印西市議会第1回定例会(3月議会)は、2月25日から開催されます。今回は、3月議会での「牧の原地区」についての、私から印西市への一般質問や皆様からの質問と回答を中心にご紹介していきたいと思います。

<3 月議会での ぐんじとしのり から市への質問について>

牧の原駅圏の将来について

- (1)県道 千葉ニュータウン南環状線 西の原地区~高花地区の間にはひとつも街灯が ない箇所がある。以前、農作物への影響を考えて街灯は設置できない旨の回答をい ただいたことがあるが、住民の要望が強くなっている現在、街灯の設置にむけて、 どのように考えるか?
- (2)駅南側 商業施設用地と言われている空地は依然として進出企業も決まらず、土地 の管理も充分行き届いているとはいえない。春から夏に向かって雑草が生い茂り、 防犯上も好ましくないと考える。市としてどのような対応をとっていくのが住民の ためであると考えるか?

(ぐんじとしのりから/この質問についてのコメント)

安全・安心のまちづくりは市民の切なる願いです。3月定例議会では、地区の皆様から特に要望の多かった2つの場所をとりあげました。議会での執行部からの前向きな回答を期待したいと思います。

(参考)

「地方警察官の抜本的、かつ確実な増員を求める意見書の提出について」

平成 15 年第 4 回印西市議会定例会 (12 月議会) では、この発議案の提出に際し、「賛同議員」として名前を連ね、賛成討論をおこないました。

(私は現状の社会情勢を考えると「警察官」の増員が重要だと考えています。 また、同時に牧の原地区の現状を議会で伝え、安全・安心のまちづくりを すすめていくべきであることを訴えました。)

* 牧の原駅圏の将来はどうなる?

多くの皆様からご要望をいただいております。私も毎回の定例議会で「牧の原駅圏の将来」についてを市執行部についての考え方を質し、地区に住む住民の一人として皆様の声を代弁してまいりました。

印西市執行部では、平成 16 年度予算の事業の一つとして地域の活性化を挙げ、その中で「**牧の原駅圏活性化事業」を新規事業としてとりあげ、2000 千円を計上**しております。

平成 16 年度予算審議は、3 月 3 日より始まりますが、その中でこの事業のありかたを問うて参りたいと思います。

(印西市の平成16年度予算(案)について)

- 一般会計 213 億 6 千万円 (対前年比 9.8%の増)
- * 国の予算 82 兆 1109 億円 (対前年比 9.8%の増)
- * 千葉県の予算 1 兆 6999 億円 (対前年比 3.0%の増)

皆様の質問から

牧の原地区の皆様からの質問について、回答をこの紙面で何点かご紹介したいと思います。

* アルペン出店予定地 西側について。

- ファミリーレストラン出店との話を聞いているが、市では聞いているのか?

(回答)ファミリーレストラン出店とのことですが、現在アルペン出店予定地の西側の区画(の整備)については市ではどこの部署でも「聞いていない。」とのことです。「しかし、現在、産業振興課にて縦覧中の大店立地法に係る書類には、アルペン出店予定の敷地内の国道464側の西側に「飲食店」の計画が明記してあります。その場所を指しての出店の意味かと考えますが、出店の内容についてはまだ決まっていない」との回答がありました。(1月23日現在の回答です。)

なお、(株)アルペンの出店に際しては、昨年 12 月 24 日にふれあい文化館にて「(仮称)スポーツデポ・ゴルフ5千葉ニュータウン店」出店計画概要説明会が開催され大規模小売店舗立地法に基づく届出書の縦覧が現在、県庁本庁舎および印西市役所市民経済部産業振興課にて行われております。 - 縦覧期間 / 4 月 5 日迄。 ~ スポーツデポ・ゴルフ5 の開店予定日は本年7月11日で、営業時間は9時30分より21 時45分までを予定しています。/ 駐車場345台。

また、当該店舗の開店に先立って、西の原中学校脇の道路を国道 464 号線につなげる工事を今年度中に行うとのことです。新規に設置される交差点には信号は設置されず、西行き一方通行となります。(国道 464 号線からは左折のみ)

* 県道 南環状線の片側2車線開通について

- いつから通れるようになるのか?

現在、車道の拡幅工事が進む 県道 南環状線(西の原小学校南側~原小学校南側他)ですが、市役所の担当に確認をとったところ、工事は今年度と来年度(平成 16 年度)に予定されているとのことでした。具体的な開通日時については、警察との協議で交差部等の信号機が設置されないと開通が出来ないことになっているので、工事がすべて終了するまでは<u>部分開通は出来ない</u>とのことでありました。

なお、信号機については県の予算で組まれております。また、以前より皆様からご要望の あった西の原小学校南側の街灯の設置は市の来年度予算にて一部設置される予定です。

* 国道464号線沿いの街路灯について

- 側道は開通しそうだけけれど、いつ設置されるのか? (注/側道は開通済みです。)

印西市の担当者に確認をとったところ、以下のような回答がありました。「現在の進捗状況を申し上げますと、牧の原周辺は、地価埋設による電源需給地区であり、防犯灯設置に要する電力及び需給に関わる経費等を12月11日(木)に東京電力株式会社と協議したところです。今後とも、東京電力株式会社との協議を進めるとともに、歩道を管理している印旛土木事務所との占用協議を進めてまいります。なお、概算金額が出された後、予算等の関連もございますが、防災課として街路灯設置に向けて努力してまいりますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。」(1月19日現在の回答です。)

いつもご声援、ご支援ありがとうございます。今回は牧の原の皆様に地域の情報をお届けするために紙面を構成しました。この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承ります。あるべき市政の姿を求めて皆様と考えていきたいと思います。よろしくお願い申し上げます。 ぐんじとしのり